



ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Marienkirche zu Blasiwald erhielt hocheffiziente, zeitlose LED-Leuchten

1381 wurde die ehemals selbständige Gemeinde Blasiwald erstmals urkundlich erwähnt. 1956 wurde die heutige Filialkirche Maria Königin nach Plänen des Erzbischöflichen Bauamtes Freiburg erbaut.

Im Inneren der Marienkirche finden zwei herausragende Kunstwerke: Der Christuskorpus am Altarkreuz im Chorraum wurde durch die Hände des Villingener Barockbildhauers Josef Anton Schupp (1664-1729) geschaffen. Die in Silber und Gold gefasste Statue Johannes des Täufers über dem Taufbecken wurde von Joseph Hörr (1732-1785) angefertigt.

Joseph Hörr wurde in Blasiwald-Althütte geboren. Er arbeitete als Freiburger Universitätsbildhauer im Breisgau und schuf im Schwarzwald bedeutende Werke des spätbarocken Rokoko und beginnenden Klassizismus.

Für die Marienkirche durften wir unsere LD 13/P 7-7 und LD 13/P 6-4 in dimmbarer Ausführung anfertigen und liefern.

Wie bei unseren Leuchten i.d.R. üblich befinden sich sämtliche elektronischen Bauteile im Leuchtenkörper. Ein aufwändiges montieren von Vorschaltgeräten o.ä. auf dem Dachboden entfällt folglich.

Auch können die von uns verwendeten LED-Platinen im Falle des Lebensendes getauscht werden.

Unsere LED-Leuchten sind also eine Investition in die Zukunft.

Gerne beraten wir Sie im Rahmen unseres [Außendienstes](#) auch vor Ort.

